



Fitch considera inminente el riesgo de impago en Rusia

Mar 09, 2022

La calificadora de riesgo Fitch Ratings anunció que rebajó la calificación de incumplimiento de emisor en moneda extranjera a largo plazo de Rusia de 'B' a 'C', la nota que apunta a que el impago en ese país es inminente.

"Fitch Ratings rebajó la calificación de incumplimiento de emisor en moneda extranjera a largo plazo en Rusia a 'C'", dice el comunicado.

Numerosos países, entre ellos EEUU, Canadá, Australia, Japón y miembros de la Unión Europea, endurecieron las sanciones contra Rusia después de que el presidente Vladímir Putin decidiera reconocer la soberanía de las repúblicas rebeldes de Ucrania y comenzar una operación militar especial en el territorio del país vecino.

Las restricciones se extienden al presidente Putin y al ministro de Exteriores Serguéi Lavrov, prevén la desconexión parcial de Rusia del sistema SWIFT, el cierre del espacio aéreo para las aerolíneas rusas y la paralización de las reservas internacionales del Banco Central de Rusia en bancos de otros países.

Según la plataforma de monitoreo de sanciones Castellum.ai, Rusia actualmente es el país más sancionado del mundo, con más de 5.500 restricciones económicas impuestas desde 2014, incluidas más de 2.700 sanciones aprobadas a partir de mediados de febrero pasado. Fuente: <http://eitmedia.mx> Nota: Si copias y pegas la información de nuestro portal, favor de citar la fuente y agregar el enlace, evita ser sancionado. Derechos Reservados Eitmedia.mx